
Pièces 6 Pièces

Référence V1677SJ

Prix 6 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Dans  un  quartier  résidentiel  de  Roquebrune  Cap  Martin,  magnifique  villa  de  6

pièces  située  dans  un  des  quartiers  les  plus  prisés  de  Roquebrune-Cap-Martin

offrant  une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur  la  mer  et  Monaco.Cette  villa

d'environ  320  m2  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  un  grand  salon,  une  salle  à

manger,  une  grande  cuisine  ouverte,  5  chambres,  2  salles  de  bains,  2  salles  de

douches et  de  nombreux  dressings.Un permis  pour  une extention  et  surélevation

vient d'être accordé, 80 m² en plus.Un jardin d'environ 1675 m2 avec piscine et un

grand garage complète ce bien d'exception.

In the residential area of Roquebrune Cap Martin, magnificent 6-room villa located

in  one  of  the  most  prestigeous  areas  of  Roquebrune-Cap-Martin  offering  an

exceptional  panoramic of  the sea and Monaco.This villa  of  approximately 350 m2

consists  of  an  entrance  hall,  a  large  living  room,  a  dining  room,  a  large  open

kitchen,  5  bedrooms,  2  bathrooms,  2  shower  rooms  and  numerous  dressing

rooms.Permission has just been granted for an extension and raised ceiling, adding

an extra 80 m²A garden of approximately 1675 m2 with swimming pool and a large

garage complete this exceptional property.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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